



Ein beeindruckender Abend im Gewandhaus Zwickau

Endlich war es so weit: Gemeinsam mit unseren Lehrerinnen und Lehrern der Deutschkurse konnten wir wieder das Theater besuchen! Am Montag, dem 14.03.2022, weilten Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufen 10-12 im Gewandhaus in Zwickau. Wir waren alle sehr gespannt und erwartungsfroh. Zum einen, weil das Zwickauer Theater wegen einer Generalsanierung über mehrere Jahre geschlossen und nun endlich wieder eröffnet war. Zum anderen hatte die Corona-Pandemie Theaterbesuche über lange Zeit unmöglich gemacht.

An diesem Abend kam "Der Besuch der alten Dame" von Friedrich Dürrenmatt auf die Bühne. Die im Jahre 1956 erschienene tragische Komödie erzählt die Geschichte einer Milliardärin, welche nach über 40 Jahren in ihr Heimatdorf Gullen zurückkehrt, um Rache an ihrer ersten Liebe zu nehmen. Sie macht ein unglaubliches Angebot an die Gullener: Eine Milliarde für die verwarloste und ruinierte Stadt im Gegenzug für die Ermordung Alfred Ills, der sie vor vielen Jahren im Stich ließ und verriet. Claire Zachanassian fordert „[...] und nun will ich Gerechtigkeit, Gerechtigkeit für eine Milliarde.“ Es beginnt ein Kampf zwischen Geldsucht und Gewissen, wobei die Grenzen von Gut und Böse verschwimmen.

Die Inszenierung überzeugte aufgrund des Bühnenbildes und der hervorragenden schauspielerischen Leistungen der Darsteller. Auch Schüler, denen das Stück noch gänzlich unbekannt war, gefiel dieser Theaterbesuch, da die Handlung zu jeder Zeit gut nachvollziehbar war. Wir freuen uns sehr, dass wir nach so langer Zeit wieder so einen bereichernden Theaterabend erleben konnten.

Shania Knebel und Greta Berger, Jahrgangsstufe 11